

La station a accueilli la Coupe de bronze Challenge Grésivaudan



Ce dimanche, la station Cœur de Chartreuse accueillait une Coupe de bronze slalom en catégories U14/ U16 du Challenge Rossignol Grésivaudan, organisée par le Club des sports de Saint-Pierre-de-Chartreuse. La course s'est déroulée dans de bonnes conditions, avec en prime une neige de qualité et une météo parfaite.

Au total, 27 filles et 60 garçons se sont élancés en deux

◀ **L'équipe d'organisation de la course et les jeunes du Club des sports de Saint-Pierre-de-Chartreuse.**

manches sur la piste du Creux de la Neige, récemment homologuée pour le slalom par la Fédération française de ski et qui s'est révélée idéale pour l'organisation d'une course.

Dimanche prochain, 27 février, elle accueillera un Grand-Prix organisé cette fois-ci par le Ski club d'Entremont-le-Vieux.

Ce dimanche se courrait également le Grand-Prix régional de Prapoutel/7 Laux. Sacha Faure prend la première place en U21 et réalise aussi le meilleur temps scratch. Joshua Faure monte également sur la deuxième marche du podium en U18.